



Bajan calificación

» El gobierno de Zacatecas sufrió una degradación en su calificación crediticia por parte de la agencia calificadora Moody's, ante los déficits financieros recurrentes que ha reportado la entidad y que han deteriorado su posición de liquidez.

La calificación del estado fue degradada de "A3" a "Baa1", es decir, del séptimo al octavo nivel en la escala de grado de inversión local de Moody's.

La perspectiva de la calificación es Negativa, lo que implica que la calificadora podría volver a degradar a la entidad en un futuro cercano.

Por otra parte, la calificadora confirmó la calificación del emisor en escala global en "Ba3", esto es, tres niveles por debajo de la categoría de grado de inversión.

Pese a que Zacatecas ha logrado refinanciar su deuda de corto y mediano plazo con deuda de largo plazo durante el 2016, Moody's espera que el estado continúe registrando una liquidez negativa durante el 2016.